

LA PROSPERIDAD DE UN PAIS SE WIDE POR LA GENTE QUE TRABAJA QUIEN TRABAJA CREA RIQUEZA Y BIENESTAR ABRA UNA CUENTA DE AHORRO EN EL BANCO DE FOMENTO REGIONAL LOS ANDES - COMPANIA ANONIMA SUCURSAL VALERA - EDIFICIO BRANDO

EL TIEMPO

DIARIO INFORMATIVO INDEPENDIENTE

SUPER CAUCHO
J. RAMON PAREDES
 Servicio de Renovados y Vulcanizaciones - Reparacion en General - Trabajos Garantizados - Baterias "FULGOR"
 Av. 5 cruce con calle 7 - Telf. 2528
 Sucursal: Av. Bolivar, Sector LA PLATA, Telf. 2448

AÑO IV

VALERA, MIERCOLES 17 DE ENERO DE 1962

57 - 6

COMFORT HUMANO

El Fomento de Nuevas Poblaciones es el Objetivo Principal de la Corporación de Desarrollo de Los Andes

Entre los objetivos principales que acometerá la Corporación de Desarrollo de Los Andes, está el fomento de nuevas poblaciones para resolver el problema del confort humano, a fin de que todo andino por humilde que sea esté bien instalado en su medio.

Tales son las conclusiones a que llega el Dr. Edilberto Escalante, Gobernador del Estado Táchira, en una ponencia que fue presentada en las reuniones iniciales que dieron forma a la Corporación de Desarrollo Económico del potencial andino y que por resolución del Consejo de Ministros fue decretada su constitución.

de pueblos, barrios rurales y el fomento de nuevas poblaciones, para resolver el problema del confort humano, a fin de que todo andino por humilde que sea esté bien instalado en su medio.

La Corporación promotora

del Desarrollo de Los Andes, producto de proyectos madurados, desarrollará sus actividades en la región que comprende los Estados Táchira, Mérida, Trujillo, Zulia, Barinas y Apure, previa investigación a fondo de la realidad socio-económica y de las posibilidades de explotar las riquezas que atesoran sus tierras para dignificar al hombre, considerando su desarrollo como un todo armónico que encaje en la gran unidad general que es la nación.

Epidemia de Viruela Que Azota A Europa Puede Extenderse a América

El brote de viruela que azota a varias regiones de Europa puede hacerse extensivo hasta la América por circunstancias ya conocidas por los sanitarios y las autoridades.

De presentarse esta situación se cree que posiblemente los niños de un año o más, que por ignorancia no hayan sido vacunados, están en peligro de enfermar, pero se tiene la seguridad de que en breve se iniciará una vacunación antivariólica colectiva en toda la entidad federal,

cosa que se hará posible mediante la movilización de todos los equipos y personal de las autoridades sanitarias.

Los últimos casos de la enfermedad se registraron en el año de 1950, dos casos en Trujillo y en esta ciudad uno. La única gran epidemia de viruela que asoló al Estado Trujillo se registró el año de 1854. Sobre este episodio el doctor Pedro Emilio Carrillo, en su "Crónica Médica", dice lo siguiente:

—Fue en 1854 que la viruela asoló al territorio del Estado Trujillo. Esta epidemia revistió caracteres aterradores, se extendió con una rapidez fantástica por todo el territorio de la provincia, matando sobre todo gran cantidad de indios, que fueron siempre reacios a someterse a la vacunación. Comunidades enteras desaparecieron, quedando otras horriblemente diezmadas. Repercutió ello enormemente sobre la economía de la región, puesto que la mayoría de las concentraciones indígenas que ocupaban los campos y páramos, hacían excelente agricultura rindiendo buenos y abundantes productos de primera calidad para el consumo y la buena exportación.

por igual a poblados y campos, produciendo en los últimos mayores estragos.

La ciudad de Trujillo fué teatro de escenas pavorosas durante esta epidemia. Gran cantidad de enfermos de los campos y pueblos vecinos acudieron allí en solicitud de auxilios y asistencia; muchas atacadas por el mal, cargadas con hijos moribundos, arrojaban a duras penas por el día mantenerse de pie, hombres con sus cuerpos cubiertos por entero de pústulas malolientes deambulaban por las calles, llenaban las plazas y las iglesias transformando la ciudad en un inmenso pestilente degredo.

Las autoridades locales tomaron cuantas medidas de emergencia tuvieron a su alcance para aliviar la situación provocada por esta inmensa catástrofe. Se organizaron grupos sobre los que recaía la responsabilidad de la alimentación, cuidado y alojamiento de los atacados. En emergencia el espacioso edificio del Mayorazgo de los Corneles, quedando literalmente amateados habitaciones, sus amplios claustros y hasta los patios. Se solicitó auxilio a Caracas y a los Estados vecinos y se movilizaron cuantos recursos hubo a mano."

La enfermedad se extendió

Nuevo CED del Partido A. D. Fué Nombrado en Boconó

En relación con informaciones aparecidas en este diario y que daban cuenta de que miembros del Comité Ejecutivo Seccional del partido Acción Democrática habían sido sacados a empujones del local de la seccional en Boconó, el señor Jorge Ali Zambrano, Secretario de prensa de A. D. ha informado lo siguiente:

—La reunión sostenida, entre la militancia boconesa de A. D. y los miembros del CES, señores Pedro Pablo Rendón, Secretario General; Pedro José Olmos, Nereiso Picón, Rubén Darío Rojas, Dr. Luis La Corte, Juan Vielma Briceño y yo, en la sede del partido se celebró a casa llena y sin ningún tropiezo.

Manifestó Zambrano que el Dr. Antonio Leidenz, delegado del CEN, intervino durante una hora para explicar la situación actual que vive el partido con los grupos fraccionistas.

Explicó JAZ, que ese día fue nombrado el nuevo CED que quedó integrado por las siguientes personas: Secretario de Organización, Roque León, Adjunto, Francisco Ferrero; Secretario de Cultura y Propaganda, Hernán Lugo, Adjunto, Francisco Berbeci; Secretario de Finanzas, Manuel Felipe García, Adjunto, Donasiano Rojas; Educación, Pablo Luis Zárate, Adjunto, Carmen Quevedo; Sindical, Felipe Infante, Adjunto, Guillermo Morillo; Agrario, Ladislao Barazarte, Adjunto, Teófilo Hidalgo.

Finalmente informó que los presentes repudiaron la acción divisionista del denominado grupo ARS de Boconó.

no, encabezado por Elio Cruz, Dr. Pedro Arturo Barazarte, Dr. Alfonso Barroeta y Santiago Quevedo.



Jorge Ali Zambrano

Aeropuerto de Boconó será Inaugurado por Ministro de Comunicaciones

El Capitán Pablo Milliani, Ministro de Comunicaciones, es esperado a fines de mes en la ciudad de Boconó donde asistirá a la inauguración del Aeropuerto de esa ciudad que terminó el MOP.

Para el acto registró un programa especial y según la in-

formación suministrada ayer a nuestro corresponsal en la ciudad de Boconó, el Ministro estará acompañado por distinguidas personalidades, que saldrán del Aeropuerto de La Carlota en viaje directo al campo de aviación de Boconó.

La Institución Cuatricentaria Repartió Juguetes

La Institución Cuatricentaria Escuecheta hizo el pasado sábado entrega de 292 juguetes a niños pobres de aquella ciudad.

El acto fue organizado con motivo de las festividades pa-

tronales en honor al Niño Jesús y se contó con la más amplia colaboración de la ciudadanía escuecheta, según informó el señor Reinaldo Maldonado Bolaños, Presidente de la Institución Cuatricentaria.

Homenaje al Padre Andrade Prepara la A V P

La Asociación Venezolana de Periodistas —Seccional Trujillo— está organizando un acto en homenaje al Pbro. Juan de Dios Andrade, Párroco y Vicario de Valera, para conmemorar el heroico gesto que el venerable levita protagonizó el 10 de enero de 1958 al denunciar desde el púlpito todos los atropellos y crímenes que contra el pueblo inerme estaba cometiendo la dictadura perezjimenista y que luego encabezó la célebre "Rogativa de la Libertad" por las principales calles de la ciudad al frente de una valerosa multitud a la que no logró arrodar la presencia de decenas de esbirros de la Seguridad Nacional y de Reyes Batista.

Esa proeza le valió al Padre Andrade el reconocimiento y la gratitud de todo el

pueblo venezolano y hoy, a cuatro años del viril acontecimiento, el pueblo aún lo recuerda con admiración.

La AVP, según se supo ayer, está organizando un programa radial de media hora que se transmitirá el viernes a partir de las 8 de la noche por la emisora local con cuyo Director, señor Carlos Julio Balza, ya se adelantaron las correspondientes gestiones. El programa, muy breve y sencillo, tiene como único objeto recordar la importante fecha y en el mismo, probablemente intervendrán un representante de la AVP, un representante del Concejo Municipal y el homenajeado. Se espera además, que hagan acto de presencia representantes de los diversos partidos políticos y de todos los organismos representativos.